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ESTENSE ATENTOS A COMO VIVES, QUÉ ESTÁS HACIENDO, QUÉ ESTÁS CREYENDO, NO CREAS 

NADA DE AFUERA, NO CREAS NADA DE AFUERA, CREE SOLAMENTE EN TI QUE TÚ ERES EL SER 

ÚNICO, QUE ERES EL SER PODEROSO, QUE ERES EL SER UNIVERSAL, QUE ERES EL SER INMORTAL, 

QUE ERES EL SER ETERNO, SOLO CRÉELO, PORQUE ESO ES, SI VOS LOGRAS CREER QUE TÚ ERES, 

ENTONCES TU CUERPO GOZARÁ, GOZARÁ Y TÚ LO SABRÁS. 

 

[20240225] Amados míos, estense en paz, antes de ser la paz, antes de estar en paz no olvidéis que 

vosotros son los responsables de vuestro cuerpo, pues antes que tu cuerpo son vosotros, vosotros 

SERES, vosotros SERES, hermanos míos. Y he aquí, pues entonces sean la paz, porque ya les he dicho, 

no busquen nada afuera, nada de lo que vos quieres, no, mis bien amados, porque vosotros en 

vuestro cuerpo y aquí en este mundo, en esta tierra siempre has sido fluir y vosotros como SERES 

aquí en este cuerpo eres un vivo fluir, eres un vivo fluir, mis bien amados. Vuestro cuerpo es el 

mayor testigo que tienes a tu lado, es el mayor testigo que tienes aquí en la tierra tu cuerpo, porque 

es donde vosotros habéis ejercido lo que has querido ser, desde vuestra venida a esta tierra.  

Porque siempre les he dicho que nadie sobre la tierra, ningún SER es nuevo, no es de hoy, no, todos 

son eternos, sépanlo, mis bien amados, lo que no es eterno son las controversias de tu vida misma, 

son tus confusiones, es el lado adverso que vosotros los SERES han hecho, es la ignorancia de 

vosotros, porque todo lo que nace de ahí muere, todo, mis bien amados. Y he aquí, vosotros te 

debes de comprender, te debes de aceptar que vosotros eres el Creador, el único creador de tu vida, 

de tus cosas que durante tantos y tantos tiempos has hecho y has vivido y lo has tenido como tu 

Dios y le has dado el poder y lo alimentas, porque vosotros habéis vivido bajo tu propio engaño, 

vosotros eres el creador de todo lo adverso de ti mismo.  

La otra cara que vosotros tienes, que es el mundo de la equivocación, la imperfección, la ignorancia, 

la prepotencia, las maldiciones, todo, todo aquello es tu creación y de eso se trata en tu vida de 

volver a disolver aquello, a convertir aquello otra vez en tus energías positivas. Pues he aquí, hoy 

tienes hasta aquí, tienes la oportunidad de vivirlo, de vivirlo vosotros, de vivir, de sentir, de palpar, 

de percibir tu misma presencia. Hermanos, de comprobar que de ti brotan todas las cosas que tú las 

has hecho brotar, que eres el creador de tus cosas, solo es que vosotros olvidaron, vosotros hicisteis 

el olvido y entraste en él y vives de él.  

Hermanos, si hablamos de un Creador y Yo hablo que eres tú mismo, pues tú eres el Creador que 

hiciste aquello, os has entrado, has vivido en la ignorancia de la vida, porque has ignorado la 

verdad, has huido de ti mismo, porque vosotros no vives en tus frecuencias reales. Entonces están 

perdidos aquí en este mundo y a eso he venido Yo durante todos los tiempos a esta bendita tierra 

donde vosotros están y os vengo a hablarles de todas las cosas que vosotros has hecho y vengo a 

decirte que las cosas que hoy tienes, las cosas que hoy te suceden son tus cosas, son tus hechos y 
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vosotros no los reconoces y vosotros ignoras. Porque esto es, todo lo que vive mi amada 

humanidad es esto, solo viven en su ignorancia, solo viven buscando y a vosotros les digo, terminen 

hoy con el buscar y solo encuéntrate a ti mismo, vuelve a ti mismo y desde ahí has lo que os deseas 

para ti.  

Hermanos, y vivan, vivan despiertos, atentos a ti mismo, a vosotros, dónde están vuestras fallas y las 

fallas no están afuera, las fallas no son de afuera, todo es de adentro hacia afuera. Pues en tu tierra, 

¿no ves que el agua la extraes de la tierra?, ¿no ves que las plantas nacen de la tierra, crecen?, ¿no 

ves que levantas una casa de abajo a arriba, acaso la haces en el aire? Ves que todo es así, estas 

referencias son muy hermosas, mis bien amados, y tienes que saber que vosotros eres la plataforma 

divina, que vosotros eres el creador de vuestro mundo, lo tenéis que creer. Pero también tenéis que 

saber, creer y saber que vosotros no son nuevos, vosotros solo estás cambiando de lugar, solo has 

cambiado. Y no llaméis que el que así abandona un cuerpo en otro país ya vendrá a este país, no, 

porque todo tiene un proceso en tu vida dentro de ti, esto llega, esto haces al tiempo y lo vas 

haciendo, porque vosotros así lo han hecho de tiempo en tiempo.  

Vuestra estancia aquí en este país no creas que son nuevos, eso os se los digo a vosotros y eso sí se 

los digo a vosotros para que te comprendas, no son nuevos aquí. Si este país (México) tiene más de 

setecientos años y más, pues hace setecientos años viniste aquí y hace setecientos años estás aquí en 

este país. Para esto, vosotros estando en otros países, en otros continentes, viviendo en aquellos 

continentes y viviendo las consecuencias de lo que ya habías hecho en ese continente, todo aquello 

sabiendo de ti mismo que tú buscabas la paz, entonces decidiste llegar aquí a este país y viviste y 

vives, hasta hoy estás viviendo aquí. Hoy les falta atar cabos en vosotros mismos y ver cómo has 

hecho tu vida aquí y este momento, este instante donde estás, esta vida la que tienes, esta te lleva a 

tu pasado, te lleva a un pasado, debe de llevarte y debes dejarte llevar, porque cada uno de 

vosotros trae sus propios compromisos, sus propias deudas que has venido viviendo en otros 

tiempos.  

Y así vosotros que me escuchas llega a este instante, a este momento que vosotros comprendas, te 

comprendas y hablemos del núcleo de la vida, de la plataforma y hablemos que vosotros eres los 

mismos y que lo único que en cada tiempo has hecho lo que vosotros habéis querido hacer para ti. 

Pues entonces aquí estás y aquí recobra vuestros sentidos, entra al mundo sagrado, entren y solo 

darse cuenta de la vida, solo dense cuenta vosotros y acepta, porque el aceptar te da un pase a otra 

vida diferente. He aquí pues, vosotros hermanos que estás conmigo en estos momentos, cálmense, 

cálmense, calmen, solamente dejen la calma, el amor, solamente sé amor, paz, bondad, ternura, 

solamente sean así, sean así, hermanos, porque esto que Yo les doy, que es el alimento sagrado, esto 

les volverá la felicidad, porque habrán de transformar las cosas y las cosas han de volver a ti y han 

de sentirse felices por la transformación que os el Padre les está brindando, el Padre Dios.  

Amados míos, de esta manera Yo vengo con vosotros, de esta manera Yo estoy con vosotros desde 

siempre, desde siempre, mis bien amados. Espero Yo que en vuestro escudriño de la vida tuya 

puedas saber de Mí más de lo que sabes y que Yo pueda hacer con vosotros las cosas. Hermanos 

amados, pues he aquí, cálmense, si has venido aquí, si has venido a esta Escuela, a esta Escuela donde 

Yo estoy contigo, pues no tienen más que hacer que calmarse, sean la paz. Vosotros son el núcleo de 

la vida, vosotros son la plataforma de la vida, sin vosotros nada de esto que vives viviría, nada, 

vosotros eres el Creador, porque os les he hablado que vuestro cuerpo que tienes éste es tu templo, 

porque así lo dije Yo, lo traté, Yo dije: “Porque es el templo divino de Dios”. Pero mi amada 

Humanidad, vosotros mismos, has creído en un Dios afuera como el dueño de tu cuerpo, todos los 

han creído así, pero Yo os les digo a vosotros, vosotros son Creadores, son los Creadores y estás 

aquí en tu cuerpo y desde aquí estás haciendo todo desde este cuerpo. Vosotros eres la energía del 

cuerpo, vosotros son el palpitar de vuestro corazón, de este corazón físico, material, vosotros son 

todo, mis bien amados, y vosotros vives aquí, reconócete, hermanos, que viven todavía en estos 

cuerpos, vosotros vives en tu cuerpo, porque el cuerpo, este cuerpo o este templo sabes que es 

vuestra casa, solamente es una casa o es un vehículo o tómalo como vos lo comprendas, pero 

solamente es. Vuestro cuerpo no hace nada, no enferma, porque vuestro cuerpo no es la vida, 
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porque vuestro cuerpo nada hace, todo lo haces tú, tú, vosotros lo habéis hecho y lo estás haciendo 

y lo que haces es lo que vive tu cuerpo. Como está tu conciencia, tu mente, así estará tu cuerpo y así 

estarán vuestras cosas de afuera.  

Hermanos, despierten pues, porque os vengo a darles a beber de esta agua cristalina, vengo a darles 

de comer de este pan sin levadura, porque vengo Yo a fortalecerles como SER que son, porque Yo 

Soy el despertar de las mentes, de las conciencias, porque Yo Soy el que siempre he sido. Hermanos 

bien amados, he aquí, y en este tiempo, en este momento vengo a estar contigo porque así Yo 

quiero levantarles, levantarles, hermanos, porque deseo que vosotros vuelvas a ti mismo y logres 

entenderte a ti mismo y logres saber que tú eres el SER viviente, que tú eres eterno y de esto puedas 

nutrir a tus hermanos que están como en las prisiones o están en la cuevas de los lobos o están en 

los lodos de la vida, en sus mismos lodos. Vosotros tienes que hacer uso de esta gran realidad que 

eres tú mismo y les hablo así para que cuando busques hacer las cosas negativas se acuerden que el 

pecado no está afuera, no es nada de afuera, hermanos amados, que el pecado eres tú mismo, eres 

la oscuridad.  

Pues he aquí, practica las leyes verdaderas, practícalas, llévenlas, éstas no mueren jamás las leyes 

divinas, desde cuando os están los nueve mandamientos y poco se han usado en la tierra, porque no 

han querido vivir una vida celestial, una vida divina, porque vosotros habéis querido experimentar 

el lado que estás experimentando en todos los tiempos. Por eso van a ver y están viendo, han visto, 

están viendo todas las calamidades que pasan los países, las pobrezas. Hermanos míos, entonces 

vigílense a sí mismos, sean centinelas de sí mismos, vosotros son los doctores divinos para vuestro 

cuerpo, sánenlo, hermanos míos, sánenlo, no hay palabras que lleguen y lo puedan hacer por ti, es 

que vosotros lo tienes que sentir y que creer que tú eres el Doctor de los Doctores aquí en tu cuerpo 

y deja que vuestro cuerpo se renueve como las águilas, déjalo que tu cuerpo se renueve como las 

águilas, las águilas que van a la montañas más altas cuando llega un tiempo, su tiempo, ellas aquí 

pluman, aquí dejan ese plumaje y quedan sin plumas, quedan sin uñas, su pico se renueva y por eso 

buscan la parte más alta para que nadie las moleste, porque ellas tardan unos buenos meses en 

volver a su normalidad hasta que vuelven a ser, a ser otra vez y vuelven con lo que estaban aquí en 

esta tierra.  

Así son vosotros, nada más que vosotros lo han olvidado, sean vosotros conscientes de esta vida y 

de esta verdad, concientícense porque a eso vengo, que vosotros eres como las águilas que éstas 

buscan lo alto para mudar todo su plumaje. Así vosotros también son SERES poderosos, eternos, 

estando en un cuerpo, si ves que vuestro cuerpo se degenera, no es más que por vosotros mismos, 

no hay nada en la tierra que degenere a tu cuerpo, nada, así como nada hay que pueda sanarte, 

sanarlo, no, todo esto lo haces vosotros como SERES que estás aquí. Porque vosotros eres el 

responsable de vuestro cuerpo y vosotros así como estás, como ves, así también vosotros os debes 

de sentirte más allá de las cosas externas, debes sentirte que tú cuerpo hoy es tu prioridad. Hoy le 

debes de dar, debes de ser la paz, el amor, la vida para que este cuerpo sienta la vida, sienta y goce, 

porque el gozo de este cuerpo no está afuera, sino está dentro, porque dentro estás tú, porque 

vuestro cuerpo goza si vosotros eres gozo, vuestro cuerpo siente amor cuando vosotros eres amor, 

vuestro cuerpo siente sanidad cuando sabes que eres la sanidad perfecta, si vosotros, vuestro cuerpo, 

todo lo que manifiestas eres tú.  

Entonces hoy debes de darte a la tarea conscientemente, si todavía quieres estar en este cuerpo, en 

tu cuerpo, regenéralo, solo siendo la paz, la paz, el amor, la bondad, la ley, éstas hacen lo que 

vosotros quieres para tu cuerpo. Pues vosotros tienes que hacer esto para que tu cuerpo sienta la 

dicha, sienta el gozo, sienta la armonía, sienta la paz, sienta una riqueza tan grande que el Padre os 

da, que vosotros le das. Y esto es la sanidad del cuerpo, de vuestro cuerpo, ya que la enfermedad 

que os sientes y que está derramada por la faz de la tierra, por esta tierra son cada una de todas tus 

fallas o tus pecados, como vos queráis deciles que has cometido durante todo el tiempo que has 

estado en la tierra. ¿O pensarás como piensan tus hermanos, mis hermanos, que Dios manda la 

enfermedad, manda el castigo, manda las cosas a tu tierra, es que ellos, mis hermanos, no han visto, 

no han podido verse a sí mismos que ellos son Dioses de sí mismos y que han hecho todo lo adverso 
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para sí mismos y eso es el daño que os tienen en su cuerpo y hasta que ellos no cambien de 

pareceres, no cambien el rumbo de su vida, de sus acciones, ¿cuándo sentirán alivio, mis bien 

amados? A vosotros les hablo así, a vosotros les digo esto así, ya que vosotros queréis estar aquí y 

has venido, has venido a algo, este es el algo que vosotros necesitas para vivir y si no estabas así, no 

habéis venido así estate así en este instante vívelo, mis bien amados, vívanlo.  

Porque os les digo, si vosotros son la eternidad eres el eterno SER, ¿o lo habrán de negar vosotros, 

mis bien amados? Sabiendo que eres vosotros, sabiendo que eres el Creador del Creador, entonces 

tenéis que saber, reconocer que vosotros lo has hecho este cuerpo, lo has hecho, este templo lo has 

hecho para disfrutar, para jugar en este universo, hermanos. Pero todo esto lo han olvidado y lo 

tienen olvidado y todavía seguirá olvidado, todavía será un secreto para los hombres, porque los 

hombres, vosotros, no han sabido a lo que Yo os vine a vosotros en aquéllos tiempos, porque en 

aquéllos tiempos vine y no me conocieron, no supieron a qué vine, a qué, por qué hice un cuerpo 

como el de vosotros y pude vivir el tiempo justo, porque Yo venía a frenar, a frenarles del pecado, a 

hacerles conscientes que vosotros eres siempre el pecador, que vosotros eres siempre y que vosotros 

tienes que cortar, tienes que disolver al pecado y que vosotros vas en busca de algo que no existe, 

todo lo que busques no existe.  

Hermanos míos, ¿cuándo irás a comprender esto que Yo os te digo? Porque el único existente eres 

tú, el único hacedor eres tú, eres el único hacedor y vosotros y mi amada Humanidad han creído 

buscar algo y están obstinados en encontrar algo. Vosotros también, vosotros que me escuchas 

también vives parte de ello, pero solo tú existes, solo tú eres eterno, solo tú eres inmortal, muere 

todo lo que haces, todo y así lo habéis hecho vosotros, porque en vosotros han muerto, tenéis como 

muerto el amor, tenéis como muerta la paz, tenéis como muerta la ley, la justicia, vosotros han 

hecho así las leyes, el amor, la paz, vosotros han hecho esto, mis bien amados, ¿o quien crees que lo 

hizo? Vosotros ya no tenéis que creer que alguien de afuera lo hizo, tenéis que saber que tú lo 

hicisteis, solo que lo has hecho en diferentes tiempos, en diferentes países, solamente recobra, 

recobra la verdad. Pues entonces vosotros estando en este cuerpo y con esto que Yo os les digo, le 

hablo como son, no tenéis que hacer más que transformar y transforma, porque la transformación es 

la fe de vosotros como SERES. Hermanos, transformen para ti, para ti mismo, transforma tus dones, 

ya que vuestro dones los habéis usado solo en el lado adverso, solo para matar, solo robar, solo 

mentir, solo violar, en todo eso lo han invertido y en eso vives. Y recuerden que todo eso es lo que 

también da un triunfo, ¿cuál será el triunfo de aquello? Pues es la muerte, no me refiero a la muerte 

física, me refiero al deterioro de vosotros mismos como SER.  

Y he aquí, pues entonces vuelve, sumérgete a ti mismo y observa que vosotros eres la vida aquí en 

tu cuerpo, que vosotros porque estás aquí os te ven tus hermanos. ¿No decís vosotros que una vez 

que mueres nadie os te verá? Pues es verdad, mis bien amados, porque así lo crees, porque así están 

con esas leyes. Solamente vuelvan a sí mismos, hermanos, y vivan una vida feliz, vosotros lo tienes 

todo y todo está en tu vida, en ti, no busques nada, os digo, no busques nada, porque vosotros, 

todos, buscas el amor por fuera, buscas la paz por fuera, buscas el amor por fuera, buscas la justicia 

por fuera, aquello no se encuentra allá, porque lo tuyo no se encuentra lejos de ti, porque esto solo 

fluye del corazón, del alma, quiero decir del SER y aparece en la tierra, aparece aquí en la tierra. ¿No 

está todo lo que ha nacido de vosotros, ¿quién ha hecho un alma?, ¿cómo la han hecho?, ¿cómo han 

hecho los grandes pájaros de acero?, ¿cómo han hecho los huevos de acero?, ¿cómo han hecho los 

inventos de vosotros? Estos son vosotros, vosotros eres el creador de todo esto, ¿no es esto lo que 

está siendo y el resultado es muerte, es acabar con vuestro templo? Porque aquello no mata al alma, 

no mata al SER, aquello mata a tu cuerpo, ¿no vosotros han hecho todo esto, mis bien amados. Pues 

son vosotros los que han hecho todo.  

Y mi amada Humanidad lejos está de las cosas justas, sabias y culpan a alguien, hasta vosotros 

también culpas a alguien. Dejen ya de culpar, eso es juzgar y eso te hace más olvido a vuestra 

conciencia, eso te aleja de ti mismo, hace que tú como SER estás lejos de conocerte. He aquí, pues, a 

vosotros les digo así vengo a despertar las conciencias, tanto a vosotros, porque esto, este pan que 

traigo, este pan sin levadura y esta agua viva, esto no es físico, esto es divino, es la esencia del SER, 
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es la esencia del SER para que el SER haga todos sus procesos conscientemente, se identifique como 

el SER divino, como un SER creador de sí mismos. Pues he aquí, vosotros que me escuchas hazlo, 

hazlo, porque no es mi palabra en tu boca, mi palabra en tu boca, mi ciencia en tu boca es hoja 

seca, la conviertes en oscuridad, la has convertido así, porque vosotros le has dado formas negativas, 

así lo han hecho vosotros y están pecando consigo mismos. Y hoy tienes esta oportunidad divina, 

como SERES que son, de poder enmendar tus rumbos, de poder obtener para poder disolver todo lo 

que han formado negativamente con la sabiduría profunda y verdadera. Hoy tienes la oportunidad 

de disolver aquellas formas y encontrarte con lo divino que es tuyo.  

Hermanos, así les hablo a vosotros que me escuchas y les hablo a todos, a todo este mundo tierra, a 

todo el que está en este mundo tierra, a todos, que estás son las partes importantes que deben de 

tener, de ser, de sentir para comenzar una vida nueva, porque esto es necesario para ti, porque es 

necesario que dentro de ti sientas el gozo. El gozo está en dejar de hacer lo viejo, lo adverso y 

hacer, volver a ti mismo como Dios que eres, darte cuenta de ti que tú eres EL TODO. Mis bien 

amados, pues he aquí, en verdad, renuévense, os les digo, renuévense como las águilas, os les digo, 

renuévense, renueven su cuerpo por mientras estás en él, dale vida, dale salud, auméntale, 

auméntale todo a tu cuerpo mientras estás aquí en él.  

Ya tienes por sabido que un día menos pensado van a partir, se van a apartar de este cuerpo y van a 

ser esencia. Lo que es importante para ti hoy es que vosotros sepas esto lo que os te estoy hablando, 

lo que te estoy expresando. Porque esto sí, esto que te digo es la llave maestra con la que vosotros 

podrás andar libremente, ya no como tus hermanos como están, porque si vosotros vieras la 

inmensa cantidad de SERES, de hermanos como están perdidos, pero no perdidos como vosotros lo 

crees, perdidos porque no se conocen a sí mismos, porque no saben que son ellos, que ellos son los 

Creadores y que ellos son los que han creado los caminos y que ellos pueden volver a sí mismos y 

que pueden desbaratar un camino y formar otro, esto no lo saben porque están esperando a un Dios 

que los despierte, que venga y los despierte, ¿cuándo será eso? Si en toda la vida, si en toda la 

existencia de la tierra no ha pasado aquello, no hizo un Dios que venga de afuera y levante a 

alguien. Solo vosotros, es que vosotros eres Dios de ti mismo y tú mismo te levantas cuando así te 

crees, cuando así crees que eres el Dios hacedor, el Dios creador de tus caminos y que entonces 

vosotros puedes transformar tus caminos.  

¿Ves, ves cómo eres vosotros?, ves que en vosotros está todo, a vosotros les digo, no busques nada 

afuera, no, no, mis bien amados, haz lo tuyo, haz lo tuyo. No os te dejes creéis de nadie, de nadie 

sobre la tierra, porque aquél impone lo que quieres, sigue tú haciendo las cosas tuyas, concéntrate a 

realizarlas, mis bien amados. Entonces siendo tú, creyéndote tú, entonces todo lo podéis hacer, 

todo, porque esa es la fe, esta es la fe, la fe consciente que el SER tiene que tener, porque hay dos 

clases de fe, está la fe consciente, la que os les estoy dando, como está la fe inconsciente como un 

niño que no ha visto nada, que no sabe nada. Vosotros sean conscientes y denles a los hombres, 

denles a tus hermanos porque ellos no saben. Por eso hoy tienes que estar preparado para hacer, 

hoy lo tienes que hacer, mis bien amados, para hacer, para que tus hermanos reconozcan que Dios 

está contigo, para que digan así, pero vosotros sabes que tú eres Dios de ti mismo, como ellos 

también nada más que no se conocen.  

Y a esto les mando, mis bien amados, a esto les mando a hacer, no divulguen mi palabra, porque ya 

os te he dicho, porque mi palabra perfecta en tu mente se convierte en hoja seca. Hermanos, no 

hagáis eso, hazlo, hazlo, se obediente a ti, a ti mismo y entonces hagan todo lo que gustes pero con 

esta conciencia y ve que eres responsable de todas tus cosas que haces, porque no hay nada que no 

pagues en esta tierra, eso os lo digo a vosotros, porque en la perfección ni como un acento de una 

letra que te falte te puedes anunciar como el perfecto SER, espero que vosotros lo entendáis, lo 

puedas reconocer.  

Entonces Yo os lo que deseo es que vosotros se llenen de respiraciones, respiren que Yo Soy con 

vosotros, pero todos, mis bien amados, adelante. 

-El Maestro empieza a respirar de una manera profunda y los presentes le siguen. 
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Adelante, mis bien amados, respiren más y más, llénense de respiración, llénense, porque es como 

comerme, es como comerme, es como beberme y siéntanme, siéntanme, porque quiero convivir con 

vosotros ahí en tu alma, en tu cuerpo mismos, mis bien amados. Síganlo haciendo, suéltense todos, 

suéltense, mis bien amados, relajen vuestros cuerpos, relajen vuestros cuerpecitos, sientan que 

vosotros son el fluido santo, el fluido en vuestro cuerpo está fluyendo, vosotros están fluyendo y 

siempre lo hacen, siempre lo han hecho cuando han estado en este cuerpo, pues síganlo sintiendo, 

mis bien amados, Vosotros son el fluido aquí en vuestro cuerpo y están llegando a todas vuestras 

partes de tu cuerpo, están llegando, nutriendo a todos vuestros órganos, porque ustedes están 

pasando por la médula espinal, allí están vosotros, porque en la médula espinal se encuentra, es la 

médula la parte más sensible para que la energía pueda llegar a vuestros órganos y pueda hacerlos 

trabajar, por eso háganlo más, porque les quiero dar todo esto. 

-Todos continúan respirando profundamente. 

Háganlo, mis bien amados, más y más y más, llénense, llénense, ¿porque quién les dice que no 

podéis?, ¿porque quién les dice que no podéis hacerlo?, ¿porque quien les limita? Solo les limita su 

mentecita, solo les limita eso, mis bien amados, su mentecita donde esta fundido el temor, pero 

dejen el temor a través de vuestra respiración sáquenla de vuestro cuerpo, háganlo. 

Ahora deseo que hagas diez o quince veces o más veces, que respires con tu boca y la metas a tu 

cuerpo igualmente así: 

-El Maestro indica cómo respirar de esta manera. 

Háganlo así, mis bien amados, abran bien sus bocas, respiren hasta el fondo de vuestro cuerpo, 

lleguen haciendo sus respiraciones así, así sin temor, mis bien amados, sin miedo, si Yo estoy aquí, si 

Yo Soy el conductor de este momento.  

Abran sus bocas para respirar así: 

-El Maestro indica cómo respirar de esta manera.  

Cierren sus bocas un momento y pasen saliva, pasen saliva así, pasen saliva y volvamos a respirar así 

de esta manera. No paren, mis bien amados, sigan, si Yo estoy aquí, continúen haciéndolo más y 

más que Yo estoy aquí, más, porque quiero escucharlos con vuestra boca así: 

-El Maestro lo hace de esta manera, de manera jadeante y los presentes le siguen. 

Así, mis bien amados, háganlo, no teman si Yo estoy contigo, todos iguales, si Yo estoy con 

vosotros, mis bien amados, y no teman porque Yo Soy con vosotros. Continúen jadiando, más y 

más, vosotros lo podéis hacer, ¿quién os te limita si no eres tu mismo? Vosotros son la libertad, eres 

la libertad profunda, si vosotros son los SERES, los SERES UNIVERSALES. Continúen, amados míos. 

Sientan que vosotros son la vida, que vosotros son la energía caminando a través de vuestro cuerpo, 

ustedes tienen que llegar a sus partes afectadas y ahí operar esas partes, operen esas partes, operen 

esas partes, satúrenlas. Volvamos a respirar así: 

-El Maestro indica cómo respirar. 

Profundamente háganlo, todos, todos, sin dejar de operar en sus cuerpos, háganlo. Háganlo así, mis 

bien amados, porque quiero darles, quiero bríndales lo que tanto buscas y no busques, no es un 

buscar, es un SER, es un hacer, mis bien amados, y en estos momentos lo están haciendo.  

Continúen, pues. 

-Todos los presentes continúan respirando profundamente.  

Háganlo, mis bien amados, operen a su cuerpo, porque vosotros eres el Doctor perfecto en vuestro 

cuerpo, eres el Doctor perfecto en tus órganos, son el fluido divino en vuestros órganos, 

rejuvenézcanlos, rejuvenézcanlos, porque vosotros eres la eternidad, rejuvenézcalos más.  

Vuelvan a jadear. 

-Los presentes continúan respirando como les indica el Maestro 
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Más, llénense, acomódense bien, son la seguridad perfecta aquí, son la seguridad perfecta y solo 

estás operando en tu cuerpo, en tus partes de tu cuerpo afectadas. Continúen, mis bien amados. 

Recuerden bien que vosotros eres la fuerza, que vosotros eres la voluntad, que vosotros eres el 

Doctor de tu cuerpo, que vosotros eres la medicina perfecta en tu cuerpo, que vosotros eres el 

ungüento perfecto en tu cuerpo. Vosotros tenéis que sentir a vuestro cuerpo y tienen que saber que 

vosotros lo has abandonado a tu cuerpo, que lo tienen abandonado, que solo han vivido confiados 

allá afuera sabiendo que eres vosotros la luz, la vida de tu cuerpo. 

Yo Soy en vosotros, mis bien amados, Soy el hálito divino, Yo Soy el poder en vosotros, Yo Soy la 

fuerza, Yo Soy la puerta abierta que nada ni nadie puede cerrar, Yo Soy el Camino, la Verdad y la 

Vida; esto que Yo Soy, vosotros también lo eres. Vosotros son los SERES y están vosotros en este 

cuerpo, tienes que saber que vuestro cuerpo no es el que se ha enfermado solo. ¿Y sabes, sabes por 

qué os digo esto? Porque tu cuerpo es muerto ante ti, es muerto ante ti, tu cuerpo sin ti no tiene 

valor, vosotros eres el valor, vosotros eres la vida, vosotros el SER que estás aquí eres la vida, 

sépanlo, hermanos míos, sépanlo, mis bien amados. Por eso es mentira que no estás en todo tu 

cuerpo, no, mis bien amados, vosotros eres el Creador Divino, vosotros son en todo vuestro cuerpo, 

son el fluido, son los que fluyen y por donde vosotros estás fluyendo es por tu médula espinal del 

cuerpo, que pasa desde tu cerebro va a toda tu médula espinal pasa y se posa en tu médula espinal 

donde están los seis centros nerviosos y ahí estás tú y por ahí, por tus nervios por ahí está pasando 

todo el fluido por cada uno de tus nervios, centros nerviosos, ahí estás en luz a cada centro nervioso 

te pones como luz, estás como luz, está fluyendo, estás fluyendo a través de ellos y vuestro cuerpo 

está viviendo.  

Sepan esto y vivan así, estense atentos a como vives, qué estás haciendo, qué estás creyendo, no 

creas nada de afuera, no creas nada de afuera, cree solamente en ti que tú eres el SER ÚNICO, que 

eres el SER PODEROSO, que eres el SER UNIVERSAL, que eres el SER INMORTAL, que eres el SER 

ETERNO, solo créelo, porque eso es, si vos logras creer que tú eres, entonces tu cuerpo gozará, 

gozará y tú lo sabrás. Porque vuestro cuerpo te da de lo que tú le das, así son las cosas aquí en tu 

mundo, las cosas te dan como tú las has hecho, sí, mis bien amados. Entonces cuídense, hagan bien 

las cosas, no es para nadie lo que hagas, nunca ha sido así, nunca ha sido así, ni en otros tiempos, 

nunca, en todas vuestras vidas siempre ha sido para ti, tus hechos han sido para ti. Entiéndanlo hoy 

para que así te puedas conducir en este mundo y demostrarte la sanidad perfecta en el amor, en la 

justicia, en la paz, en la bondad para que vosotros andes y ya seas un SER, un SER que pueda 

disponer del tiempo, del espacio, de las horas, porque conozca el SER que todo esto es hecho por 

vosotros. Porque lo que rige aquí en este mundo, lo que vive todo es hecho por el hombre, todo es 

hecho por el hombre, todo es hecho por vosotros, nada más que el hombre, vosotros los que están 

aquí han olvidado esta verdad de sí mismo. Vosotros también lo han hecho y lo tienes hecho y a eso 

es a lo que os he venido siempre a aclarar sus mentecitas, a aclarar vuestras conciencias, a aclarar 

vuestra alma, a aclararte en ti, mis amados SERES, amados hermanos.  

Por esta conciencia, por este medio en que estoy, por este SER este es mi regalo que Yo les hago. 

-Habla el hermano Felipe: Maestro Divino, quisiera hacerle una pregunta. ¿Todo lo que construye 

el hombre tiene alma? 

Sí, pero no es más grande que tú, porque vosotros le das la vida y cuando vos haces algo eso tiene 

vida, por eso obedece, pero no tiene vida por sí mismo, esa vos la mandas. Así como hoy, mis bien 

amados, ¿acaso vosotros aquí en la tierra no es así? Pues es porque vosotros no lo has visto así, pero 

todo esto es así, todas las cosas viven por ti, os te he dicho, vosotros las haces. ¿Acaso tu 

pensamiento no tiene vida? No importe cómo lo mandes, si lo mandas con odio, esto lleva odio, 

ese pensar te hace reconocer ante vuestros hermanos lo que vos eres y el amor, la alegría, ese 

pensamiento que sale de ti, esa alegría que la conviertes en pensamiento lo llevas, lo deseas para tu 

hermano y tu hermano lo siente y vuelve a ti. Todo esto es así, mis bien amados, pero no es más 

grande que tú, porque el Hijo no es mayor que el Padre, siempre será su hijo aquí en la tierra.  

-Habla el hermano Placencia: Maestro, continuando con lo que preguntó el hermano Felipe, 

nosotros como SERES somos espíritus y todo en el reino animal, así como en el vegetal, pues 
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también existen, también viven a su manera. Entonces vemos que un animal se conduce por sí 

mismo, tiene sus instintos porque tiene vida también, pero llega el momento de que ese 

animalito, como SER que es, pues abandona su cuerpo y el cuerpo queda sin vida. Entonces, ¿qué 

pasa con esos hermanos, tanto vegetales, como animales después de que abandonan su cuerpo, 

¿cuál es su proceso? 

Mi bien amado, en verdad todo está como etiquetado en la vida, en tu vida, en la vida de aquí de 

la tierra y lo que habéis hecho para eso, para eso está. El mundo vegetal es un mundo vegetal, ese 

mundo vegetal es el mundo vegetal y ellos están haciendo su función entre sí mismos en lo vegetal, 

eso vegetal, un limón, un árbol de limón puede convertirse en una mata de naranja, ese árbol de 

naranja puede convertirse en una planta de sandía y así entre sí va jugando su papel, pero dentro de 

la vida vegetal. Dentro de la vida, de la vida animal, ¿no vosotros lo han hecho para eso? 

Seguramente, hermano, aquello que has hecho para eso, eso lo tienes para eso y para eso vive. Y así 

todas las cosas en su mundo se están moviendo, son como células, como células de tu cuerpo, son 

como células, cada una cumpliendo una afinidad que el SER les da. Así son todas las cosas que 

puedes observar. Mi bien amado, ¿qué más quieres saber? 

-Pues por el momento sería todo, Maestro. 

Bendito seas, bendito seas, hermano mío, porque Yo os les digo, hermanos y te digo, hermano mío, 

todo esto de que ahorita me has hablado, todo esto lo tienes y lo has hecho, está hecho a la 

perfección para que de allí saques un cuerpo, del vegetal, de los vegetales, de todo esto sale este 

cuerpo que os tienes, es un instrumento y lo vives, mi bien amado. Sigue estudiándolo, hermano, 

seguid estudiándolo más fuerte en ti y sabrás muchas cosas, cosas que aquí en tu mundo están 

confusas. Pues les digo, hermanos, benditos sean, son benditos todos.  

Que la paz, la bendición esté con vosotros, que vosotros logres ser una nueva persona, un nuevo 

SER, que vosotros puedas transformarlo todo en tu vida, vosotros eres el poder, háganlo, porque 

solo así te creerás vosotros el SER PODER, el SER VOLUNTAD, el SER FUERZA, el SER DESTREZA, 

solo así creerás que tú eres todo. Yo hasta aquí os les dejo, mis bien amados, prosigan vuestro 

camino, váyanse en paz, estense en paz en vuestros hogares y deja paz, sean la paz en vuestros 

hogares, hermanos. A vosotros les digo, no llames la paz, no llames la paz para que esté con tu 

hermano, no llames el amor para que esté con tu hermano, no, sé la paz con tu hermano, sé la 

alegría en tu hermano, sé la ley en tu hermano y solo así sabrás, conocerás al CREADOR que está 

dentro de ti.  

Pero ya no seas como tus hermanos que oran así, oran así, oran como os te he dicho, pero ellos no 

lo son y eso es una oración vana, es una oración que no llega al Dios, que no sana, no, mis bien 

amados, vosotros no seas así. Vosotros sean la paz, vosotros sean el amor, vosotros sean el perdón, 

no busques nada de esto afuera, a vosotros les digo esto, no busques nada de esto afuera, todo está 

en vosotros, todo esto eres tú mismo, mis bien amados. Así es que llega a vuestros hogares y llenen 

vuestros hogares, inúndenlos, vosotros eres el dueño, vosotros eres el viviente, vosotros eres, 

inunda, pero con toda vuestra conciencia abierta, divina, despierta, inunda a tu hogar, inunda a 

todo lo que esté allí, a todo el que se encuentre allí, deja que te sienta tu presencia, lo que eres. He 

aquí, pues, les digo, hermanos, para siempre, para siempre. 

 

Escriba: Daniel Placencia Chávez 

 

 

************************************ 

 

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro 

de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de 

múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios. 

 

Texto sacado de “El Libro de la Verdad” 
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Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte 

GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su 

contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, 

como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados 

todos los derechos. 

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que 

les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.  

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta 

enseñanza-recordatorio. 

 


